

Eindringliche Bitte

Brief an Peter Candidus Stocker. Brigadier in Pension, ehem. Direktor der Militärakademie Zürich, November 2023

Lieber Peter

Ich gelange mit einem grossen Anliegen an Dich, da ich ja weiss, dass Du Direktor der Militärakademie in Zürich, und bei der Schweizer Armee als Brigadier tätig warst.

Vielleicht erinnerst Du Dich an mich? xx aus X. Wir waren vor langer Zeit zusammen im Kirchenchor der Dreikönigskapelle.

Da Du ein gläubiger Katholik bist, Dir das Gebet und die Beziehung zu Gott bestimmt auch in Deinem Beruf sehr wichtig waren, (*gelesen auf Jesus.ch*), bitte ich Dich um einen Moment Zeit und Aufmerksamkeit für das, was mich seit einiger Zeit sehr beschäftigt, mir Angst macht und mich mit Beklommenheit an unsere Zukunft und die Zukunft unserer Kinder und Enkelkinder denken lässt.

17 Ziele der Nachhaltigkeit - UN-Agenda 2030

Wie ich einmal vernommen habe, warst Du einige Zeit beruflich in den USA tätig und hast dort und auf der ganzen Welt ein Netzwerk an Kontakten aufbauen können, welche, so hoffe ich, noch immer bestehen. Ich gehe davon aus, dass Du als Brigadier eine nicht unwichtige Person warst und von gewissen Abläufen und Geschehnissen Kenntnis hattest/hast. Bestimmt sagen Dir auch die [«17 Ziele der Nachhaltigkeit - UN-Agenda 2030»](#) etwas. Das Bundeshaus wurde ja wunderbar herrlich mit deren Signet angestrahlt und eine Lichtershow präsentiert, und dies in Zeiten, in der man uns mit einem drohenden Blackout Angst einjagt!

Du warst mehrere Male für die Schweizer Armee am WEF in Davos vor Ort. Klaus Schwab ist Dir demnach ein Begriff. Auch der Begriff Young Global Leaders und wer dazu gehört ist Dir vielleicht bekannt. Welchen teuflischen Plan diese Menschen verfolgen, kommt langsam an die Öffentlichkeit. Ihr Ziel ist die totale Weltherrschaft, komplette Überwachung und Kontrolle, Digitale Sklaverei, Einführung eines universalen Grundeinkommens (UBI)...

Zitat Klaus Schwab: «Sie werden nichts haben und glücklich sein».

Durch das Klimatheater werden wir mehr und mehr enteignet. Eine neue Weltordnung soll eingeführt werden, so wie es die hirngewaschenen Young Global Leaders (1400), und global shapers (10700+) vorantreiben. Alle demokratischen Grundsätze werden somit untergraben. Jahrzehnte lang hat dieses Programm Führungspersönlichkeiten hervorgebracht: (Angela Merkel, Monsieur Macron, Justin Trudeau, Vladimir Putin, Bill Gates, Jeff Bezos, Viktor Orban, Pianistin Somaruga(?), welche als WEF-Vertreter in Regierungen auf der ganzen Welt agieren. Die Folgen sind verheerend für die ganze Menschheit. Für unsere Kinder, unsere Enkelkinder.

Zitat Dr. Robert Malone: «Wenn Sie an die Verfassung glauben, wenn Sie Prinzipien der freien Meinungsäußerung und der persönlichen Autonomie und der Autonomie auf allen anderen Ebenen glauben, ist es Zeit zu kämpfen. Sie oder Ihre Kinder werden im Grunde genommen in einem technologischen Faschismus leben, für den Rest ihres natürlichen Lebens als Leibeigene.»

Wir leben bereits in einem Krieg gegen die Menschlichkeit. Gegen Gottes Schöpfung.

Gegen alles Göttliche und Gott Gewollte.

Gegen die Freiheit aller Völker dieser Erde. Wusstest Du, dass sich die WHO selbst strafrechtliche Immunität gewährt hat? Die WHO will einen Unfehlbarkeitscharakter und eine Rechtsverbindlichkeit über die «Gesundheit» der Menschen ihrer Mitgliedstaaten erreichen. Genau diese WHO will neue Verträge unterzeichnet haben. Dass die *Pandemie Corona* gemacht war, ist den meisten klar. Bald klopft die WHO mit der nächsten Pandemie an die Türe. Wer glaubt denn noch an die Gutmenschen der WHO, wenn er erfährt, was deren wirklicher Plan ist? Ich jedenfalls nicht.

Ich könnte Dir noch so viel weitererzählen. Es wäre ein Fass ohne Boden. In den letzten 2 Jahren habe ich gelernt, nicht alles was das SRF uns einreden möchte, zu glauben. Es ist alles anders als das, was man uns glauben lassen möchte.

Kriege, Klimalügen, Massenzuwanderungen...

Menschgemacht, mit dem Ziel der Destabilisation, Enteignung, Umvolkung... Ich habe gelernt, selber zu denken, zu hinterfragen. Dabei hat mir der «Schweizerische Verein WIR», im Besonderen Christian Oesch, sehr geholfen. (www.vereinwir.ch).

Weshalb schreibe ich Dir? Ich möchte Dich bitten, die beigelegten Dokumente zu lesen, Dir ein Urteil zu bilden. Im Namen Gottes der unser Bundesgenosse ist, Im Namen des Heiligen Bruder Klaus, aller heiligen Eidgenossen, für Deine Kinder, Deine Enkel bitte ich Dich, alles in Deiner Macht Stehende zu tun, um diese teuflischen Werke, die da im Gange sind über uns zu kommen, aufzuhalten. Ich bitte Dich, möglichst viele Deiner weltweiten Kontakte darüber zu informieren. Gott wird es Dir lohnen. Gerne empfehle ich Dir die Website des schweizerischen Vereins WIR. Du kannst Dich da umfassend informieren und die sehr hohe Qualität der Videos mitverfolgen. <https://vereinwir.ch/un-agenda-2030/>

BV Art 6- Individuelle und gesellschaftliche Verantwortung

«Jede Person nimmt Verantwortung für sich selber wahr und trägt nach ihren Kräften zur Bewältigung der Aufgaben in Staat und Gesellschaft bei».



*Wir wollen sein ein einzig Volk von Brüdern,
in keiner Not uns trennen und Gefahr.*

*Wir wollen frei sein, wie die Väter waren,
eher den Tod, als in der Knechtschaft leben.*

*Wir wollen trauen auf den höchsten Gott
und uns nicht fürchten vor der Macht der Menschen.*



Wir wollen sein ein einzig Volk von Brüdern,

In keiner Not uns trennen und Gefahr.

Wir wollen frei sein, wie die Väter waren.

eher den Tod, als in Knechtschaft leben.

Wir wollen trauen auf den höchsten Gott

und uns nicht fürchten vor der Macht der Menschen.

Lieber Peter. Für Deine Aufmerksamkeit und Geduld danke ich Dir von Herzen. Ich wünsche Dir, Isabelle und Deiner ganzen Familie Gottes Schutz und reichsten Segen.

Für Gott und Vaterland! +++

Herzliche Grüsse